

## **Nach einer Zeugung im Reagenzglas bekommen nur wenige Frauen ein lebendes Kind. Die Erfolgsrate stagniert seit Jahren.**

Dies geht aus Zahlen des Schweizer Bundesamtes für Statistik (BFS) hervor. Danach lag im Jahr 2016 die «Entbindungserfolgsquote» pro Behandlungszyklus nur bei 17 Prozent.

Lesen Sie hier weiter:

<https://www.infosperber.ch/Artikel/Gesundheit/Die-Erfolgsrate-bei-Reagenzglas-Zeugungen-stagniert>

Lesen Sie auch hier weiter: <https://www.infosperber.ch/Befruchtung-im-Reagenzglas>

**Anmerkung:** Es gibt andere Möglichkeiten eine Kinderwunsch zu erfüllen.